



栽培環境コースだより<6月集中実習①>

6月1日～6月14日の期間、栽培漁業実習棟で様々な実習を行いました。



【小中高連携事業】

集中実習中は多くの小学校が海洋高校を訪れました。生徒は栽培漁業実習棟で飼育している生物の紹介や栽培漁業について説明、魚類解剖実習の補助を行いました。

最初は上手く案内や説明、補助ができずにいましたが、集中実習後半には見事にできるようになりました。生徒達は「伝える難しさ」と「伝える喜び」に気づき、良い経験となりました。



【京都府栽培漁業センター】

【(独)水産総合研究センター】

【魚っ知館】

京都府栽培漁業センターでは、主に貝類についての講義を受け、飼育施設の見学をさせていただきました。(独)水産総合研究センターではアマダイやヒラメなどの放流事業についての講義を受け、施設見学をしました。魚っ知館では、普段見ることのできないバックヤードを見学することができました。生徒達はいずれの施設も清潔で、道具類はきちんと整理されていることに驚き、学校に帰って来た後は「飼育施設はどうあるべきか」を考えながら栽培漁業実習棟の掃除を行いました。

各施設の見学は、生徒達にとって良い刺激となりました。各施設関係者の皆様、ありがとうございました。